

鈴本葵美

新年明けましておめでとうございます。

心からお慶び申し上げます。

町民の皆様には、

すがすがしく新春を迎えられましたことを、

また、町政各般に わたり町民皆様の格別のご支援ご協力を賜り、

心よりお礼申し上げます。

庁舎を始めとして各施設出入り口への消毒剤配置を行い、また、 幼児をお預がりして 国各地で罹患者が多数発生いたしました。本町におきましては、 昨年は、新型インフルエンザが猛威を振るい、特に秋以降は全 います保育所におきまして、 保育士へのマス

ても同様の措置を講じたものの、学級閉鎖がら学校閉鎖へと大きク着用等、園児のうがい、手洗いの励行、小学校、中学校におい な広がりとなってしまいました。

町独自の助成制度を実施いたしまして、その予防及び拡大の防止 いて、昨年11月、1歳がら小学校6年生までのお子さんに対し、 に努めてまいりました。 そのようなことから、新型インフルエンザワクチンの接種につ

ています。 ルエンザについても十分な注意をはらわなければならないと思っ 寒さが一段と厳しくなってくるこれからの時季、季節性インフ

とともに、本年もより一層のご支援とご協力を賜りますようお願 よう全身全霊を傾注し、職員共々努力して参る所存であります。 また、議会との協調をはかりながら、最大限の行政効果が上がる い申し上げご挨拶といたします。 また私に与えられました任期の締めくくりの年度でもございます。 厳し さて、本年は町政施行四十周年を迎える記念すべき年でもあり、 私が就任時にお約束をした各種事業に積み残しのないよう、 い財政状況下ではありますが、生活環境整備、 、町民の皆様のご健康とご多幸を心から祈念いたします 福祉事業